

# Gemeinde Ostrhauderfehn



<b>Beschlussvorlage</b>		<b>Vorlage Nr.: BV/018/2019</b>
Datum:	18.01.2019	
Federführung:	Hauptverwaltung	
Sachbearbeiter/-in	Joachim Feldkamp	

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ausschuss für Soziales und Ehrenamt	04.02.2019	öffentlich

## Seniorenbeirat für die Gemeinde Ostrhauderfehn

### Sachverhalt/Begründung:

Von zwei ortsansässigen Ehepaaren wurde anlässlich der Einwohnerversammlung 2018 im Ortsteil Potshausen vorgeschlagen bzw. beantragt, einen Seniorenbeirat für die Gemeinde Ostrhauderfehn zu etablieren.

In dem Antrag wird ein Seniorenbeirat als wirkungsvolle Einrichtung bezeichnet, die der Verwaltung und der Politik bei Entscheidungen hilft, die Bedürfnisse der älteren Generation angemessen im Blick zu behalten.

Die Antragsteller wurden in einer Zwischennachricht darüber informiert, dass der Rat der Gemeinde Ostrhauderfehn im Jahre 2011 einstimmig beschloss, eine Seniorenbeauftragte zu berufen und dass mit der Wahrnehmung der Aufgaben das Ratsmitglied Helene Peper beauftragt wurde. Frau Peper nimmt seither diese Aufgabe sehr engagiert wahr und ist im Rahmen ihrer Ratstätigkeit stellvertretende Bürgermeisterin und Mitglied des Verwaltungsausschusses.

Ferner wurde seinerzeit mitgeteilt, dass der Antrag auf Etablierung eines Seniorenbeirates dem zuständigen Fachausschuss für Soziales und Ehrenamt zur Beratung vorgelegt wird.

### Beschlussvorschlag:

Beratung über den Vorschlag der oben genannten Ehepaare, für die Gemeinde Ostrhauderfehn einen Seniorenbeirat zu etablieren.